
Pièces 7 Pièces

Superficie 433 m²

Référence MZIAX0561

Prix 1 550 000 €

St-Victoret
Maison à vendre (13730)
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En  exclusivité,  St  Victoret,  superbe  maison  provençale  de  270m2  avec  piscine,

située  sur  un  magnifique  terrain  paysager  de  6200m2.  La  propriété  inclut

également un T2 et un T3 en annexe.La maison principale se compose d'un vaste

séjour et d'une salle à manger lumineuse, ouvrant sur une terrasse ombragée avec

une  vue  panoramique  sur  le  jardin  et  la  piscine.  Vous  y  trouverez  également  une

cuisine  entièrement  équipée  et  une  salle  de  télévision.À  l'étage,  une  suite  avec

balcon offre une vue imprenable sur le jardin et les collines. Cette suite comprend

un double dressing et une salle de bain avec ...

Exclusively,  St  Victoret,  superb  Provençal  house  of  270m2  with  swimming  pool,

located on magnificent landscaped grounds of 6200m2. The property also includes

a T2 and a T3 apartments in annex.The main house consists of a large living room

and a bright dining room, opening onto a shaded terrace with a panoramic view of

the garden and the swimming pool. There is also a fully equipped kitchen and a TV

room.Upstairs,  a  suite  with  balcony  offers  breathtaking  views  of  the  garden  and

hills.  This  suite  includes  a  double  dressing  room  and  a  bathroom  with  bathtub,

shower and WC. A sleeping area offers ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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